

Comment les impacts seront-ils vérifiés ?

Bordeaux Métropole souhaite mettre en place d'ici la fin d'année 2015 un réseau d'instrumentation du milieu superficiel (stations de mesures sur crastes) ainsi qu'un réseau de piézomètres captant la nappe du Plio-quaternaire afin d'élaborer un état initial « 0 » et suivre ces milieux tout au long du projet et durant l'exploitation des ouvrages.

Bordeaux métropole propose aussi de travailler avec les acteurs locaux notamment sur :

- la mise en place d'un protocole de suivi de sites forestiers représentatifs,
- l'élaboration d'un inventaire détaillé des peuplements forestiers.